

音楽会 11月17日18日19日(木・金・土)・12月3日(土)

11月17日から19日までの3日間、校内の音楽会を行いました。1年生から5年生、4組の子供たちが、体育館いっぱい素晴らしい歌声や楽器の音色を響かせました。どの学年も、9月に、音楽会に向けての新しい曲に出会い、真剣に練習に取り組み始めました。最初は「難しい、無理かもしれない。」という声も聞こえました。それもそのはずです。音楽会では、少し背伸びした音楽に挑戦するからです。しかし、子供たちは頑張りました。授業中だけでなく、休み時間に音楽室で繰り返し練習をする姿、一生懸命にできるまで頑張る姿は、キラキラと輝いて見えました。

その成果が、音楽会での堂々とした姿です。どの子も、ステージから降りてくる時の表情は晴れやかでした。学年のみなんと助け合いながら、一つの音楽を作ることは、貴重な体験であり、最高の喜びであると思います。本当によく頑張りました。これまでお子様を励まし、支えてくださった保護者の皆様に、心から感謝申し上げます。

12月2日、3日には、6年生の合唱・合奏、金管バンドクラブの演奏を発表し、ここでも、子供たちは輝いてくれることと期待しています。どうぞ、ご声援の程、よろしく申し上げます。(音楽専科)



社会科見学(5年生) 11月25日(金)

5年生は、埼玉県立川の博物館と明治なるほどファクトリー坂戸工場に社会科見学に行きました。子供たちは、理科の水の動きの学習や今後の社会の学習に活用できる内容を体験を通して学ぶことができました。

- 川の博物館の荒川大模型では、荒川の源流域から東京湾までの地形を縮尺したのを見て、川幅が狭くなっているところや広くなっているところがあって、リアルで分かりやすかったです。
- 川の博物館では、大きな水車で水の力を学びました。最初は電動で動いているだろうと思っていたけど、水の力で動いていると知った時、水の力はすごいと思いました。
- バスの中で見た荒川の上流や中流の石の大きさなどが分かりやすかったです。学校で習った時は教科書の写真で見ただけで、本物を見てちゃんと知れてよかったです。
- 明治なるほどファクトリーでは、アポロや板チョコの作り方などが詳しく書いてあったり、教えてくれたりしたのでとてもよく分かりました。1つの機械でたくさんの物が高速で作れるなんて、機械はすごいなと思いました。
- 明治チョコレートは、できるまでにブラジルなどの農家さんの苦労や、明治チョコレートの皆さんの努力があることが分かりました。大変な作業がある中で食べられていることが分かったので、大切に食べようと思いました。
- 明治の工場では、不純物がないか確認したりしているからこそ、安全で安心して食べることができると感じました。

